

3.	<p>Prognosa</p> <p>Langkah ini dimaksudkan untuk menetapkan alternatif strategi dan teknik konseling yang akan diberikan untuk menyelesaikan masalah konseli.</p>	<p>Menetapkan jenis alternatif bantuan berdasarkan diagnosa, yaitu memberikan bimbingan dan konseling Islam dengan menggunakan terapi behavior dengan dua teknik yaitu teknik <i>Modelling</i>/Percontohan dan juga Kontrak Perilaku.</p> <p>Dari teknik konseling percontohan, konselor menggunakan dua macam teknik <i>modelling</i> yaitu penokohan nyata (<i>live model</i>) yang mana konselor sendirilah yang dijadikan sebagai model. Dan juga penokohan simbolik (<i>symbolic model</i>), dimana konselor memberikan empat video motivasi kepada konseli.</p>
4.	<p>Terapi/treatment</p> <p>Langkah ini untuk merealisasikan langkah-langkah alternatif bentuk bantuan apa yang telah ditetapkan dalam langkah prognosa berdasarkan masalah dan latar belakang yang menjadi penyebabnya.</p>	<p>Dalam proses pelaksanaan konseling ini, konselor mengalami berbagai macam hambatan, dan hal tersebut sempat membuat konselor putus asa. Akan tetapi karena orang tua konseli mempercayakan konselor agar dapat membuat konseli menjadi lebih baik lagi lah yang membuat konselor kembali bersemangat dalam melakukan konseling.</p> <p>Hambatan dari proses konseling yakni konseli selalu mengalihkan pembicaraan dari konselor, dan selalu bercerita tentang keinginannya untuk pindah sekolah, ingin membeli hp andorid dengan RAM 2GB, <i>mood</i> konseli yang terkadang berubah dan enggan untuk berbicara dengan konselor, serta konseli yang ketika di terapi bisa sadar atas kesalahannya tetapi keesokan harinya ia tidak menjalankan komitmen yang konselor berikan.</p> <p>Dari berbagai macam kendala tersebut di atas, konselor tetap berusaha dalam menjalankan proses terapi tersebut. Yakni dengan memberikan nasehat, saran dan juga percontohan kepada konseli, seperti yang telah dipaparkan di bab sebelumnya. Dari <i>live model</i> tersebut, hasilnya yaitu konseli sadar dan mau untuk melakukan apa yang konselor katakan.</p> <p>Sedangkan dari hasil <i>symbolic model</i>, konseli sangat menikmati dan tampak serius saat menonton videonya, ketika adegan yang ditayangkan lucu konseli sesekali tertawa dan merasa terhibur, apabila adegan nya sedih atau berisikan nasehat konseli juga sangat memperhatikannya. Di setiap pemutaran video tersebut, konselor selalu mendampingi konseli dengan menasehati, menyadarkannya bahwa yang dicontohkan di video tersebut apakah baik untuk ditiru atau tidak. Konselor juga meminta konseli untuk menyimpulkan pembelajaran apa yang dapat diambil dari setiap video yang sudah ditayangkan.</p> <p>Tos bersama dilakukan antara konselor dan konseli apabila konselor membuat kesepakatan atau perjanjian.</p>

sehingga membuat orang lain terpancing emosinya dan akhirnya konseli sering dibully dan dipukuli temannya. Pemberian bantuan dengan terapi behavior di sini digunakan untuk membantu konseli dalam mengubah dan membentuk perilaku baru yang lebih baik sehingga dapat berinteraksi dengan teman dan lingkungannya yang baik pula dengan cara membantu serta mengarahkan konseli untuk bertutur kata atau berkomunikasi yang baik dan sopan.

Pada tahap terapi konselor tidak menggunakan semua teknik terapi yang ada dalam teori, karena penggunaan terapi disesuaikan dengan kondisi dan permasalahan konseli, diman konselor menggunakan teknik *modelling* dan juga kontrak perilaku.

Berdasarkan perbandingan antara data dari teori dan lapangan pada saat proses bimbingan konseling, maka diperoleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada proses Bimbingan dan Konseling Islam.

B. Analisis Hasil Bimbingan dan Konseling Islam dengan Terapi Behavior untuk Mengatasi Komunikasi Negatif Siswa di MTs Hasyim Asy'ari Bendo Kecamatan Pare Kabupaten Kediri

Dalam melakukan analisa data untuk mengetahui hasil dari terapi yang dilakukan, konselor menyajikan data yang telah diperoleh dari pengamatan aktivitas sehari-hari konseli, dan dari wawancara dengan konseli, orang tua, guru, teman serta tetangga konseli. Untuk melihat hasil akhir dari proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan Terapi Behavior yang diberikan konselor untuk mengatasi komunikasi negatif konseli, penulis menggunakan

